



# Ha nacido la Asociación Española para La Ordenación del Medio Ambiente

Se ha constituido en Madrid la Asociación Española para la Ordenación del Medio Ambiente, encontrándose en estos momentos en trámite de aprobación gubernativa.

Según figura en sus Estatutos, la Asociación tiene unos fines realmente sugestivos, y no por lo ambicioso poco realistas. Es así que figuran entre otros los siguientes objetivos:

- El estudio de la problemática, ordenación, reglamentación y protección del medio ambiente, entendido como compendio de valores naturales, culturales, histórico-artísticos, sociales y estéticos que forman el entorno del hombre, el cual tiene un valor patrimonial a nivel de pueblo que es necesario proteger, valorizar y transmitir.
- La creación de la preocupación por la valoración social de los distintos sectores y elementos que integran el entorno del hombre.
- La creación de la preocupación por el diseño y equipamiento de este entorno, a fin de mejor cumplir su función social.
- La investigación, realización de estudios, análisis y planes de actuación recomendados relativos a esta temática.
- La organización de cursos, seminarios, simposios, conferencias y, en general, de cuantas actividades vayan encaminadas a la creación de una conciencia del problema a todos los niveles, desde la propia Asociación o en colaboración con Entidades u Organismos nacionales o extranjeros de similares o complementarios campos de actuación.

Es, en realidad, y como resumen, el entorno del hombre lo que preocupa y de una manera activa. De ahí su vocación de «Ordenación» del Medio.

Internamente, la Asociación funcionará con una Secretaría General Coordinadora y una serie de equipos de trabajo compuestos por especialistas de distintas materias que harán los trabajos de investigación, dictamen, planificación y estudios.

Estos equipos de trabajo funcionarán con la máxima coordinación, formando, a su vez, sus equipos coordinadores. La Asociación está preocupada por la visión global del problema, lo cual, hasta ahora, no se ha intentado. Los biólogos, los ingenieros de montes, los archi-

tectos, los paisajistas, los urbanistas, etc., tienen, o han tenido, visiones «especializadas» del problema, y se niegan, por regla general, a compartir responsabilidades, y así, curiosamente, en el mundo de las interrelaciones sus estudiosos intentan aislarse.

AEORMA nace con una gran trayectoria de equipo y con un equipo inicial de gran altura (nombres como Tamames, Carvajal, García Enterría, Cordón..., etc., dan la pauta) que intenta, desde la vertiente privada, concientizar a la sociedad de este problema, al tiempo que busca soluciones e investiga, para lo cual uno de los primeros problemas con que habrá de encontrarse será el de la formación de especialistas postgraduados con que nutrir sus equipos y proveer los cuadros que la Administración necesitará a corto plazo cuando ella misma devenga concientizada.

En el orden asociacionista, AEORMA ha tenido una magnífica acogida, lo que demuestra el interés individual por estos temas y la, tan puesta en tela de juicio, capacidad de colaboración de los españoles.

AEORMA se organizará en Comisiones regionales y, a partir de ellas, intentará realizar un inventario nacional de agentes perturbadores del Medio, desarrollando una ponencia que enviará, para su inclusión, en la Conferencia de Medio Ambiente convocada por la ONU para junio de 1972 en Estocolmo.

La Secretaría de la Conferencia, que funciona ya en Ginebra, es la encargada de la elaboración del programa de trabajo de esta reunión y con ella está ya AEORMA, por medio de su Secretario General, don Carlos Carrasco-Muñoz de Vera, en contacto para la elaboración de la ponencia.

La sede social provisional de AEORMA radica en Madrid, calle de Miguel Ángel, 13. Hay que congratularse de la aparición de agrupaciones como ésta, que vienen a llenar un vacío existente, y que ponen de manifiesto, una vez más, el interés de la sociedad por esta problemática, aglutinando iniciativas y capacidades.

Desde aquí se desea a AEORMA éxito en su actividad, ofreciéndole el aliento de todos los que, preocupados por esta temática, luchamos cada día por mejorar el medio en que el hombre ha de desarrollar su vida.